

総社西小学校だより

「そうじゃ教育大綱」

- ☆ 総社を愛す子供
- ☆ 心優しい子供
- ☆ 礼儀正しい子供



6年生を送る会 2月28日（水）開催！

6年生の皆さん、この1年間は総社西小学校のリーダーとして頑張ってくれて、本当にありがとうございます。皆さんのおかげで総社西小学校は、ぶれることなくまっすぐ前に進み、大きな進化を遂げることができました。皆さんがあと少しで卒業してしまうのはとてもさみしいですが、皆さんから引き継いだ意志を、これから先はここにいる5年生がしっかり受け継ぎ、進化させてくれると思います。



5年生の皆さん、「6年生を送る会」に向けての計画・準備、そして今日の司会・進行と、次のリーダーとして立派に役割を果たしてくれて、ありがとうございます。皆さんのおかげで、総社西小学校のみんなの温かい心がいっぱいだった、本当によい会になりました。これからは皆さんの頑張りが、この総社西小学校をつくっていきます。大変なこともあるかもしれませんが、みんなで力を合わせて頑張ってください。期待しています。それでは全校の皆さん、6年生の卒業までは残りわずかです。1日1日を大切に過ごし、6年生との楽しい思い出をたくさん作ってください。（6年生を送る会での校長講話より抜粋）



3月の品格教育の目標は「感謝」です。「ありがとう」の語源は「有り難し」です。これは、有ることが難しい、滅多にないほどすばらしいものという意味があります。

☆松下幸之助（パナニック創業者）の言葉☆
感謝の心を忘れてはならない。
感謝の心があって初めて、物を大切にできる気持ちも、人に対する謙虚さも、生きる喜びも生まれてくる。

かん しゃ

感謝

3月

わたしたちが、元気に生活できるのは、家族や学校、地域の人たちのおかげだと気づいていますか？

- ・心から「ありがとう」を言います。
- ・感謝の気持ちを行動に表します。

総社市教育委員会

まもなく令和5年度が修了します！ 今年度最後の参観日「学習発表会」！！

2月17日（土）に今年度最後の参観日を実施しました。日頃の学習成果の発表会です。どの児童も、この1年間で身も心も立派に成長し、すばらしい発表会となりました。来年度の総社西小学校も、とても楽しみです！！



○1年生「学習の発表」



○2年生「成長の発表」



○3年生「学習の発表」



○4年生「福祉の発表」



○5年生「総合の発表」



○6年生「総合の発表」

☆ホームページでも学校の様子をお知らせしていますのでご覧ください。 <http://www.nishi-es.soja.ed.jp>